



Luego de dar a conocer la lista de nombres que integrarán el equipo de precampaña de Xóchitl Gálvez, destaca la participación de excolaboradores del presidente López Obrador

POR JOSÉ ANDRÉS VELÁZQUEZ

Xóchitl Gálvez Ruiz, la precandidata de la coalición Fuerza y Corazón por México para la Presidencia de México, presentó a su equipo de especialistas en Mesas Temáticas que la acompañarán durante su precampaña y campaña. De esta manera, se perfila también su potencial gabinete presidencial.

En su mensaje, Gálvez reiteró que su equipo se integra

#ElValorDelVoto2024

Exobradoristas con Xóchitl

por ciudadanas y ciudadanos expertos en áreas como derechos humanos, seguridad, salud, mujeres, energía, desarrollo rural, medio ambiente, cultura, deporte, educación, pueblos indígenas, entre otros.

"Presentamos a un equipo que combina experiencia y juventud para construir una propuesta para quienes quieren dejar de ser pobres y aquellas clases medias que aspiran a una vida mejor. Les pido que escuchemos a la gente y que hagamos un plan para tener un país moderno y de oportunidades", indicó.

¿Quiénes integran el equipo de Xóchitl Gálvez?

Entre los principales perfiles que destacan en el equipo de precampaña y campaña de la

Presentamos a un equipo que combina experiencia y juventud para construir una propuesta para quienes quieren dejar de ser pobres y aquellas clases medias que aspiran a una vida mejor"

Xóchitl Gálvez

Precandidata presidencial de Fuerza y Corazón por México

precandidata de oposición se encuentran los siguientes:

- > Carlos Urzúa, exsecretario de Hacienda de la 4T
- > Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI
- > Silviano Aureoles, exgobernador de Michoacán
- > Jesús Ortega, expresidente del PRD
- > Fernando Gómez Mont, exsecretario de Gobernación

En este contexto, Gálvez recalcó que las personas integrantes de su equipo cuentan con la capacidad profesional necesaria para el gran reto que representa el proceso de elecciones. "Nada de improvisados, aquí no hay floreros". Por este motivo, solicitó completa honestidad y capacidad.

Por otra parte destacó que incluso cuentan con liderazgo empresarial. "Aquí sí valora-



mos a quien emprende. Nada de ocurrencias ni justificando caprichos, pura solidez técnica", dijo. También aseguró que sus colaboradores tienen tanto sensibilidad social como política.

"Aquí sí hay demócratas, respetamos a las personas, a las leyes, a las instituciones y las libertades", sostuvo.

Atención a la clase media

Por último, la precandidata de oposición puso énfasis en la idea de que México requiere

de un gobierno y una presidenta que diga la verdad, con un equipo de gente competente, honesta, capaz, que apoye a los pobres y a las mujeres.

Esto, sin perder de vista también a quienes trabajan, estudian, emprenden y madrugan. Dicho de otra manera, se refirió concretamente a prestar atención a la clase media.

"Quiero un país de clase media fuerte. Un México 'Xingón'; una economía orientada a la prosperidad, que ganes más y que te alcance. Que exista seguridad en tu calle y colonia. Para mí, la ley sí es la ley", enfatizó.

